



SELBSTHILFEZÜRICH

KUCKUCKSKINDER

SELBSTHILFEGRUPPE FÜR BETROFFENE

Kuckuckskinder wachsen mit einem Vater auf, der nicht ihr biologischer Vater ist. Die Mutter lässt das Kind über eine gewisse Zeit oder dauerhaft über die Herkunft im Unklaren. Ob es eine Vermutung ist, ein Kuckuckskind zu sein oder ob darüber Gewissheit besteht – für die betroffenen Kinder ist die Situation belastend.

Diese Selbsthilfegruppe richtet sich an erwachsene Personen, die vermuten oder wissen, dass sie ein Kuckuckskind sind. Dabei spielt es keine Rolle, ob bekannt ist, wer der leibliche Vater ist. Im gemeinsamen Austausch können sich die Betroffenen in der Auseinandersetzung mit ihrer Herkunft unterstützen und der Frage nachgehen, wie diese Situation das eigene Leben beeinflusst.

Melden Sie sich bei Selbsthilfe Zürich, wenn Sie sich der Selbsthilfegruppe anschliessen möchten oder Fragen dazu haben.